

\* \* \*

Traversons maintenant l'Océan. Aux États-Unis les préoccupations présidentielles commencent à prendre le pas sur toutes les autres. McKinley a été choisi par le parti républicain comme candidat à un second terme, et Bryan est de nouveau l'élu de la convention démocratique. D'ici au mois de novembre, il va y avoir débordement de meetings, de discours, de parades, etc.

\* \* \*

Au Canada la session fédérale s'est terminée après une série de débats et d'incidents assez mouvementés. L'enquête devant un comité de la chambre sur l'achat de rations de marche pour les troupes canadiennes d'Afrique s'est terminée par un double rapport : celui de la majorité exonérant le gouvernement, et celui de la minorité concluant à l'existence d'une fraude, et à la responsabilité du département de la milice. Le premier rapport a été adopté par 14 voix .

Le bill pourvoyant à la nomination de trois juges de la Cour supérieure à Montréal a été rejeté par le Sénat, ce qui a causé beaucoup d'irritation dans les cercles ministériels.

Les différents budgets soumis par le gouvernement portent l'estimation de la dépense à \$60,144,292, en y incluant le chiffre apparent des subventions nouvelles aux chemins de fer.

Le chef de l'opposition, sir Charles Tupper, est parti pour l'Angleterre, d'où il reviendra, paraît-il, vers la fin de ce mois.

On parle beaucoup des élections générales pour l'automne, en septembre ou octobre.

*Ths Chapais.*

St-Denis (Kamouraska), 20 juin 1900.

